
Síntesis de reunión de CD

21 de diciembre de 2022 - 17 hs. Sede

Equipo directivo: Bárbara Nale, Ma. Fernanda Surraco, Guillermo Finoquetto, Florencia Viale

Consejeros presentes: Frontini, Gauna, Monsanto, Pereyra, Pérez Franco, Racca, Saluzzo y
Stilling.

Temario:
Ingreso consejera graduada
Líneas de INFOD
Plan nuevo Ciencias de la Educación
Cursos propedéuticos 2023
Memoria institucional
Calendario 2023
Reunión de CD (febrero 2023)
Notas ingresadas
Nota 1.

1- Ingreso consejeros
Se prevee el ingreso de la consejera graduada Florencia Pérez pero no asistió ni acusó
recibo de notificación de la reunión.

2 .- La Rectora comenta las tres líneas de Proyectos del Infod en las que estamos
presentando diferentes propuestas. Informa en qué consisten los ya presentado.

3.- Se comenta sobre la inminente implementación del nuevo Plan de Ciencias de la
Educación a comenzar en 2023, que ya tiene número de resolución pero aún no contamos
con él. Se nos pide comenzar con el trabajo de reubicación docente para febrero/marzo.

4.- Se aprueban los propedéuticos 2023.

5.- Se comunica que aún no contamos con calendario 2023.

6.- Acordamos presentar la Memoria Institucional en la primera reunión de CD del 2023,
dado que a la fecha quedan aún algunos departamentos que no han presentado el resumen
anual de las actividades llevadas a cabo durante el presente año.

7.- Se fija para la última semana de febrero la primera reunión de CD del año con fecha y
hora a confirmar.

Notas ingresadas
Nota 1.

La Prof. y consejera Edita Saluzzo comenta los resultados de la consulta realizada en el
Profesorado y el Traductorado de Inglés por la posible implementación, a modo de prueba

https://drive.google.com/drive/folders/1c9u7sSwnm5cTrzgBS0Xz8R_rT_fj3ZR2
https://drive.google.com/file/d/1Mkj5DiAvQXq-xsUOZlJPV_Kem71SxoQv/view?usp=share_link
https://drive.google.com/file/d/1Mkj5DiAvQXq-xsUOZlJPV_Kem71SxoQv/view?usp=share_link


piloto 2023, del proyecto sobre cursado híbrido. Ante dudas por parte de las consejeras
Raca y Frontini sobre posibles problemas de conectividad y falta de tecnología de los
estudiantes se les explica que el instituto está preparado, gracias a que cooperadora contrató
un segundo servicio de internet, para brindarles conexión wifi de lunes a viernes y en todo
el horario que el instituto se encuentra abierto (8 a 23hs) y estarán disponibles netbooks
suficientes en biblioteca para su préstamo. Se eleva el presente proyecto a supervisión para
su autorización como habíamos acordado la reunión anterior del mes de noviembre.

Siendo las 18:30 y no habiendo más consulta ni temas a tratar se da por finalizada la
reunión


